

# 学校だより

(校長室から)



【2年生がプレゼントしてくれた葉と花のアート作品(一部)】

No.5  
R5.6.30

## 参観授業, 親睦ソフトバレーボール大会へのご参加ありがとうございました。

6月11日(日)に実施した参観授業並びにPTA親睦ソフトバレーボール大会に多くの皆様のご参加をいただき、ありがとうございました。限られた時間ではありましたが、子供たちの学習の様子を見ていただいたり、保護者どうしの交流を深めたりする貴重な機会となりました。また、実施後のオンラインアンケートには3分の1の皆様からご回答をいただきました。子供の声援を受けながらの大会で



楽しかった、話をしたことが無かった人と話す機会になって良かったとのご意見をいただいた一方、学級役員さんが大変そうであった、子供の参加も検討してほしいなど、改善に向けたご意見もいただくことができました。来年度以降の参考にさせていただきたいと思えます。大会に向けてメンバーを集めてくださった学級役員のみなさん、出場・応援してくださった保護者の皆様、練習に協力してくれた少女バレーのみなさん、準備や運営に尽力してくださった体育部・本部役員の皆様など、関わってくださった皆様に感謝申し上げます。



## PTA関係行事について

6月23日(金)に、PTA広報部、本部・事業部の各部会が行われました。広報部では、1学期末に発行される学校新聞「くすのき」の、原稿チェックを行いました。丁寧なご確認お世話になりました。本部・事業部会では、夏の奉仕作業、秋のバザー等について話し合いました。奉仕作業は、夏休みの登校日と同じ8月20日(日)に実施することになりました。熱中症を予防するため、7:30集合と、早い時間から始める予定です。ご協力をお願いいたします。バザーは、品物を集めることや、売れ残りの処理が大変ということもあり、実施しないこと



になりました。代わりに、今年度は資源ゴミ回収をすることになりました。1週間程度の期間を設けて、来校の際に届けてもらう方法になろうかと思えます。回収は2学期末を予定しています。回収に向けて、新聞、雑誌、紙パック、段ボール等を貯めておいていただけるとありがたいです。それぞれの事業について、詳しいことは後日ご案内いたします。

また、運動会は国や市の選挙、各こども園の運動会を避けて、10月7日(土) (雨天の場合は14日(土))開催に変更になりました。よろしくお願いいたします。



## 体操服が決まりました

①	②	③	④
36票(48%)	14票(19%)	7票(9%)	18票(24%)

新しい体操服の試作版を展示してアンケートを実施したところ、左のような結果になりましたので、①のタイプで進めることに決定させていただきます。今後、カンコー、トンボの2社それぞれで製品を作り、つつい商店さん、トーコーさんそれぞれで販売されることとなります。販売時期等は決まり次第お知らせいたします。